



El presidente del Consell Insular de Ibiza, Vicent Serra, y el presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer, se han reunido hoy en Bruselas con el Director General de Medio Ambiente de la Comisión Europea, Karl Falkenberg, para tratar el tema de las prospecciones petrolíferas en el Golfo de Valencia y el litoral oeste de las Islas Pitiusas.

A la reunión han asistido también la consellera de Medio Ambiente del Consell Insular de Ibiza Pepa Costa, el conseller de Presidencia, Hacienda y Territorio de Formentera, Bartomeu Escandell, la coordinadora del Secretariado de la Alianza Mar Blava, Sara Pizzinato; un representante de la organización ecologista Oceana en Bruselas, Nicolas Fournier, y el técnico de Medio Ambiente del Consell Insular de Ibiza Jaume Estarellas. También ha asistido la eurodiputada Rosa Estaràs, acompañada de miembros de su gabinete.

Por su parte, el Director General de Medio Ambiente ha estado acompañado de dos técnicos de su departamento. Tras una introducción realizada por los presidentes del Consell Insular de Ibiza y de Formentera, han intervenido los técnicos de Oceana, Mar Blava y el Consell Insular, que han expuesto los riesgos medioambientales de estas prospecciones y han aportado documentación técnica.

La representación de Ibiza y Formentera ha pedido la paralización del proyecto y que se preste, por parte de la Comisión Europea, especial atención a la tramitación de la declaración de impacto ambiental. El director general se ha comprometido a contrastar toda la documentación que han aportado las instituciones locales con la que se remita por parte de los Ministerios. Asimismo, Falkenberg ha considerado que, dado que el proceso aún no ha finalizado, la petición de las autoridades de las islas se ha realizado en el momento más adecuado.

Falkenberg ha manifestado que no está de acuerdo con que la Evaluación de Impacto Ambiental sea parcial y se haga sólo en cada momento del proceso, sino que considera que se debe evaluar el impacto de todas las fases juntas, en lugar de hacerlo por separado como se ha previsto inicialmente. Falkenberg ha manifestado que esta forma de analizar el impacto de forma global puede acabar aconsejando la alternativa cero (no intervenir). Precisamente, el hecho de ampliar el Estudio de Impacto Ambiental en todas las fases del proyecto y tener en cuenta la alternativa cero son las principales peticiones que presentó el Consell Insular de Ibiza en su escrito ante el Ministerio de industria y Turismo.

Los representantes de las instituciones pitiusas y las organizaciones ecologistas han agradecido la atención y trabajo del director general y han reiterado su petición de una cita con el Comisario Europeo de la materia. También se ha agradecido a la eurodiputada Rosa Estaràs y a su gabinete la tramitación y agilización de esta cita.

El presidente del Consell Insular de Ibiza, Vicent Serra, se ha mostrado satisfecho de los compromisos adquiridos por la Dirección General de Medio Ambiente. "Han manifestado que estarán muy encima de la tramitación administrativa y ambiental del proceso de evaluación de impacto ambiental, que es allí donde podemos actuar, y por nuestra parte seguiremos trabajando para intentar evitar estas prospecciones que pueden afectar gravemente a nuestro medio ambiente y nuestra economía".

Por su parte, el presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, ha valorado de forma positiva la reunión mantenida y ha manifestado "que a pesar del compromiso adquirido por parte del Director General de velar por el cumplimiento estricto de la tramitación ambiental por parte del gobierno español, se debe continuar trabajando en el sentido de demostrar los graves perjuicios que estas prospecciones pueden ocasionar sobre el medio ambiente y la economía de nuestras islas, haciendo especial hincapié en las catastróficas repercusiones que estas prospecciones pueden causar sobre las praderas de posidonia oceánica declaradas patrimonio de la humanidad por parte de la UNESCO".